

Progresan labores en planta de secado de arroz

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 17 Junio 2019 12:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 8694

Frank Amarán Armenteros, director de producción de la Empresa de Construcción y Montaje de Pinar del Río, explicó que aun cuando la conclusión de los trabajos se estima para finales de 2020, laboran de cara a terminar la parte industrial este calendario, en pos de asegurar el contrato de garantía con el proveedor, de la República Popular China.



Progresan labores en planta de secado de arroz

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 17 Junio 2019 12:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 8694

Nos encontramos en la cimentación de la base de los dos silos de almacenamiento, los cuales tienen una capacidad para 500 toneladas cada uno, precisó.

Se incluyen en las acciones del actual año la báscula de descargo, que permite el cierre del ciclo junto a los silos, en tanto disponen de los recursos requeridos en cada tarea concebida en estos 12 meses.

Enfatizó Amarán Armenteros que una veintena de especialistas en montaje industrial de la entidad constituyen los encargados de la obra civil, además de la incorporación de operarios, carpinteros, albañiles, en busca de una mayor eficiencia.

Progresan labores en planta de secado de arroz

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 17 Junio 2019 12:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 8694



Destacó que restan objetos de obra como el socio- administrativo, una nave taller, una nave de torno y el cubeto para el depósito del combustible, estimados su comienzos este año y “los cuales quedan en la secuencia constructiva del venidero pues no determinan el valor de uso para garantizar el objetivo de 2019”.

Progresan labores en planta de secado de arroz

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 17 Junio 2019 12:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 8694



Los pronósticos apuntan a que la planta procesará el grano cosechado a partir de la campaña de primavera de 2020 y asumirá el proveniente, sobre todo, del polo productivo La Guapa, un proyecto en desarrollo en Vueltabajo y el cual tiempo atrás se dedicó a la siembra del alimento.

De acuerdo con Yoel Robet Molleda, director general de la Empresa Agroforestal de Granos Los Palacios, este será el sexto secadero con que cuente la provincia y forma parte del programa arrocero de Cuba.

Progresan labores en planta de secado de arroz

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 17 Junio 2019 12:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 8694



Recibirá, asimismo, cereal de otros municipios cercanos como San Luis y Viñales, toda vez que el monto de la inversión asciende a 4, 7 millones de pesos en moneda total y contará con una capacidad de secado de 37 toneladas diarias.

Progresan labores en planta de secado de arroz

Categoría: ATTAI

Publicado: Lunes, 17 Junio 2019 12:05

Escrito por Evelyn Corbillón Díaz

Visto: 8694

